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主な意見・要望等
①通学時に児童・生徒がイノシシ等の有害鳥獣に遭遇しないかが心①通学時に児童・生徒がイノシシ等の有害鳥獣に遭遇しないかが心配配
②若い世代が残るような施策を検討して欲し②若い世代が残るような施策を検討して欲しいい
③子育て世代が集まれる場所がない。子育てを相談する相手がいな③子育て世代が集まれる場所がない。子育てを相談する相手がいないい
④出産後、子育ての際、行き場が無く孤独だった。いざ子どもを産んだ後④出産後、子育ての際、行き場が無く孤独だった。いざ子どもを産んだ後にに
バックアップする体制・環境があるということが大事ではない　バックアップする体制・環境があるということが大事ではないかか

⑤公園が少ない。公園があっても、遊具が少ない、手入れが行き届いていな⑤公園が少ない。公園があっても、遊具が少ない、手入れが行き届いていないい
⑥富津イオンの空き店舗等を、公園として活用させてもらうことは出来ない⑥富津イオンの空き店舗等を、公園として活用させてもらうことは出来ないかか
⑦移住をしてもらって、定住してもらえるような施策⑦移住をしてもらって、定住してもらえるような施策をを
⑧子どもたちが高い水準の教育を受けられるような仕組みを作って欲しい。今の時代に求められている⑧子どもたちが高い水準の教育を受けられるような仕組みを作って欲しい。今の時代に求められているもも
の、例えば英語教育やプログラミング教育、そのような特化した教育環境を作り、富津市の子育て政の、例えば英語教育やプログラミング教育、そのような特化した教育環境を作り、富津市の子育て政策策
のアピールの１つにしてはどうのアピールの１つにしてはどうかか

⑨市役所に「なかよしスペース」があるのを始めて知った。周知が行き届いていな⑨市役所に「なかよしスペース」があるのを始めて知った。周知が行き届いていないい
⑩育児をサポートしてくれる施策（ファミリーサポート制度）が使いにく⑩育児をサポートしてくれる施策（ファミリーサポート制度）が使いにくいい
⑪移動図書館・児童館等の利便性を高めて欲しい。もっと子どもが利用出来る時間に回って欲し⑪移動図書館・児童館等の利便性を高めて欲しい。もっと子どもが利用出来る時間に回って欲しいい
⑫子育て世帯の流出抑制対策として、地域のコミュニティ力を向上させる手立てを打つべきではない⑫子育て世帯の流出抑制対策として、地域のコミュニティ力を向上させる手立てを打つべきではないかか
⑬残存する学校の魅力をアップさせるべきではない⑬残存する学校の魅力をアップさせるべきではないかか
⑭⑭「「子育て日本一」とは、どのような子育て施策をもって、日本一と言うのか。漠然としたスローガンで子育て日本一」とは、どのような子育て施策をもって、日本一と言うのか。漠然としたスローガンで、、
何を売りにしたいのかが見えない。ここをもう一度考えてみる必要があるのではない何を売りにしたいのかが見えない。ここをもう一度考えてみる必要があるのではないかか

⑮栄養指導の際に、実際に試食等が出来ると良⑮栄養指導の際に、実際に試食等が出来ると良いい
⑯乳幼児健診の場は、子育て世代の大事なコミュニケーションの場。 特に入園（所）前の児童を抱え⑯乳幼児健診の場は、子育て世代の大事なコミュニケーションの場。　特に入園（所）前の児童を抱えるる
世帯にとって、健診の場は他の子育て世代の保護者と話し合える貴重な場であることを理解して頂き世帯にとって、健診の場は他の子育て世代の保護者と話し合える貴重な場であることを理解して頂き、、
児童・保護者同士のふれあいの場として発展出来るような設営を検討して欲し児童・保護者同士のふれあいの場として発展出来るような設営を検討して欲しいい

⑰現在、利用者が定員いっぱいとなっていて、３年生になると、もう学童を利用することが出来ない状⑰現在、利用者が定員いっぱいとなっていて、３年生になると、もう学童を利用することが出来ない状況況
になりつつある。学童保育の運営状況の実態をもっと理解し、対策を検討して欲しになりつつある。学童保育の運営状況の実態をもっと理解し、対策を検討して欲しいい

富津市議会では、市民に開かれた議会を目指し、平成２７年１０月　富津市議会では、市民に開かれた議会を目指し、平成２７年１０月かか
ら議会報告会を開催しています。平成３１年１月２０日・２７日に市民ら議会報告会を開催しています。平成３１年１月２０日・２７日に市民会会
館・富津市役所で「子育てのこと何でも聞きます議会」を開催し館・富津市役所で「子育てのこと何でも聞きます議会」を開催しまま
したした。。当日は多くの方々のご参加とご意見等をいただき当日は多くの方々のご参加とご意見等をいただき、、ありがとうありがとう
ございました。各会場では、活発な意見交換が行われございました。各会場では、活発な意見交換が行われ、、ご参加いたご参加いた
だいた市民の皆様からのご意見、要望等の概要は以下のとおりですだいた市民の皆様からのご意見、要望等の概要は以下のとおりです。。
皆様からいただいた貴重なご意見等を市議会で検討し、市長に　皆様からいただいた貴重なご意見等を市議会で検討し、市長に伝伝
えるなど、今後の議会活動に生かしてまいりたいと思いますえるなど、今後の議会活動に生かしてまいりたいと思います。。

※意見・要望等に対する市議会としての活動状況は、議会ホームページや議会だよりなどで報告して
まいります。




